
 
 

 Comitê de Gerenciamento das Bacias Hidrográficas dos Rios Cubatão (norte) e Cachoeira 
Ata da 50ª Reunião do Conselho Administrativo, 27 de maio de 2011 
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Ata nº 50 da Reunião Conselho de Administração do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão (norte) e Cachoeira - CCJ 
Local: empresa Döhler S.A., rua Arno Waldemar Döhler, 145 - Joinville/SC 
Data: 27/05/2011  -  Início: 16h20min  -  Término: 17h 
 
Participantes: 

1. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
2. CCJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. UNIVILLE – Therezinha Maria Novais de Oliveira 
4. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 
5. CUBATÃO DRAGAGENS – Henrique Correa 
6. AJORPEME – Luiz Carlos Boebel 
7. ACIJ – Mário Krüger 

Ouvintes: 
1. Virgínia Grace Barros – UNIVILLE 
2. Lucas Kühl dos Santos – UNIVILLE 

Ausências Justificadas: 
1. Adriano Stimamiglio – AMAE (telefonema) 

 

ASSUNTOS DISCUTIDOS:  A Sra. Therezinha Maria Novais de Oliveira – Presidente, abriu a 
reunião, saudou os presentes, apresentou a pauta do dia e confirmou o recebimento via e-mail 
e leitura da ata referente à última reunião (nº 48, datada de 19 de novembro de dois mil e dez), 
sendo que esta foi aprovada sem ressalvas.  Deu-se então início a reunião, a Sra. Therezinha 
Maria Novais de Oliveira, expôs aos presentes a pauta do dia, onde foram discutidos os 
seguintes assuntos:  atividades do Comitê no ano de 2010; situação dos projetos FEHIDRO – 
Fundo Estadual de Recursos Hídricos; Microbacias III; a renovação de Outorgas por adução por 
parte do governo estadual, até o momento sem posicionamento oficial, que tem sua validade 
expirando em trinta de junho de dois mil e onze, conforme Portaria SDS nº 37/2008; e por fim 
foram apresentados algumas informações sobre os estudos que a equipe técnica do Comitê 
vem realizando, e colocando que a FUNDEMA solicitou um posicionamento/avaliação do 
Comitê em relação ao rio Cachoeira e sua carga, onde foi exposto aos presentes a resposta 
elaborada baseada no resultado do IQA apontando o indicador ruim, mas informando que a 
série de dados ainda é pouca para efetivar um parecer sobre as condições do rio Cachoeira.  A 
Prof.ª Dr.ª Virgínia Grace Barros – UNIVILLE fez uma breve explanação sobre as correlações de 
dados que ela está tentando efetuar sobre o rio, mas ainda existe muita dificuldade para traçar 
e apontar os comportamentos dos rios.  Sem que mais ninguém fizesse uso da palavra, a Sra. 
Presidente deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada a presente ata. 
 

Joinville, 27 de maio de 2011 
 
 

42 Therezinha Maria Novais de Oliveira Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
43 Presidente Secretária Executiva 

 


